

# **PRESSEMITTEILUNG**

30.10.2014

## **Antrittsbesuch des Gesandten des Staates Israel**

Landtagspräsident Detlef Gürth empfängt am

Dienstag, 4. November 2014, 11 Uhr

den Gesandten des Staates Israel Avraham Nir-Feldklein zum Antrittsbesuch im Landtag von Sachsen-Anhalt.

Im Rahmen des Besuches würdigt der Landtagspräsident die vielfältigen Beziehungen Sachsen-Anhalts zu Israel. „Besonders der kulturelle und soziale Austausch ist Grundlage der freundschaftlichen Beziehungen zwischen beiden Ländern. Das Miteinander der Menschen ist der beste Weg für Verständnis und Toleranz“, betont Gürth und lobt besonders die Partnerschaften von Burg und der Verbandsgemeinde Unstruttal mit Städten in Israel. Auch die wirtschaftlichen Kontakte zwischen beiden Ländern wachsen stetig. Im vergangenen Jahr exportierte Sachsen-Anhalt Waren im Gesamtwert von knapp 40 Millionen Euro nach Israel.

Informationen zu Avraham Nir-Feldklein:

- 1994 – 1997 Stellvertretender Generalkonsul Israels in Schanghai
- 2000 – 2003 Botschafter in Nepal
- 2007 – 2009 Botschafter in Kamerun
- 2012 – 2014 Leiter der Abteilung Asien und Pazifikregion im Außenministeriums des Staates Israel